

中国科技核心期刊
中国科技论文统计源期刊
美国《化学文摘》(CA)收录期刊
波兰《哥白尼》(IC)收录期刊
美国《剑桥科学文摘》(CSA)收录期刊

ISSN 1007-1237
CN 46-1049/R
CODEN HYXAAM

海南医学院 学报

JOURNAL OF HAINAN MEDICAL UNIVERSITY



中国核心期刊（遴选）数据库收录期刊
中国学术期刊综合评价数据库统计源期刊
中文生物医学期刊文献数据库收录期刊
中国生物学文献数据库收录期刊
中文学术期刊数据库收录期刊
《中国生物学文摘》收录期刊
《中华首席医学网》全文收录期刊
CCEPS中文电子期刊服务全文收录期刊
《中文科技资料——医药卫生》收录期刊

11

2013

第19卷 第11期
Vol.19 No.11

ISSN 1007-1237



11 >

9 771007 123030

海南医学院学报

Journal of Hainan Medical University

月刊 第 19 卷第 11 期(总第 126 期) 2013 年 11 月出版 1995 年 5 月创刊

主管

海南省教育厅

主办

海南医学院

编辑

海南医学院编辑委员会

出版

《海南医学院学报》编辑部

http://hnyy.chinajournal.net.cn
地址: 海南省海口市学院路 3 号
(571101)

电话: +86-898-66893391

传真: +86-898-66890465

E-mail: hnyxyb@126.com

名誉主编

焦解歌

主编

刘军保

执行主编

屈顺海

印刷

海口景达鑫彩色印刷有限公司

发行

海南省报刊发行局

国内外公开发行

订购

全国各地邮政局

邮发代号 84-14

广告许可证

琼工商广字 018 号

中国标准刊号

ISSN 1007-1237

CN 46-1049/R

国际期刊 CODEN 编号

CODEN: HYXAAM

定价

每期 15.00 元

出版日期

2013 年 11 月 28 日

2013 年 版权归属主办单位所有

目 次

【基础医学】

- AMD3100 对人肝癌 HepG2 细胞增殖与 AFP 表达的抑制作用 龙儒桃, 郑奕迎, 朱明月, 等 (1483)
核因子 kB 抑制剂 Bay 11-7082 和 ^{131}I 导致 DTC 细胞凋亡的效果及协同作用 刘刚, 唐瑭, 吴立兵, 等 (1487)
BAFF 与 Bcl-2 mRNA 水平对多发性骨髓瘤发生、发展及预后的影响 宋斌, 万楚成, 章正华, 等 (1490)
GSTT1、GSTM1、MDR1 基因多态性与儿童急性淋巴细胞白血病易感性及化疗反应的关系 侯伟, 陈保亮 (1493)
卵巢癌组织中 Gli1 的表达及其与 E-cadherin 相关性的研究 邓晓杨, 张小霞, 彭聪, 等 (1497)
反相高效液相色谱法的运用对黄连中三种生物碱的含量测定 何洪林 (1500)
胃癌患者手术前后外周血细胞因子 IFN- γ 、IL-4 和 TGF- β 水平变化 李科军, 周志华, 向正国, 等 (1503)
注射用维生素 C 与二乙酰氨基乙酸乙二胺配伍稳定性研究 陈平 (1506)

【临床医学】

- 治疗前血清和肽素浓度与急性冠状动脉综合征预后的相关性研究 黄福英 (1509)
血清尿酸水平检测在慢性肺心病患者心衰严重程度评估中的预测价值 王瑜, 陈曦, 陈玉岚, 等 (1512)
左西孟旦对急性心力衰竭患者 NT-proBNP 和炎症反应标志物的影响 陆洋, 张跃明, 颜永进 (1515)
中西药联合治疗慢性充血性心衰 64 例疗效观察 吕红君, 黄岩, 姜丽红 (1518)
孟鲁司特钠对支气管哮喘患者过敏反应相关指标的影响 李琪杰, 陈静, 曹霞 (1521)
调脂联合降压治疗对动态血压及血压变异性的影响 石俊杰 (1523)
糖皮质激素治疗 IgA 肾病疗效的 Meta 分析 黄宁鸣 (1527)
血清胱抑素 C 与血清肌酐在急性肾损伤早期诊断及预后评估价值的临床研究 韦琪, 孔宙, 黄育强 (1530)
 β 2-M、CRP 在 HFRS 患者血清中含量及其意义 操轩 (1533)
视黄醇结合蛋白-4 与初诊 2 型糖尿病患者血脂及胱抑素 C 的关系 朱丹 (1536)

同型半胱氨酸、血管内皮生长因子及超敏 C 反应蛋白在 2 型糖尿病合并视网膜病变患者中的表达及意义	罗君华(1539)
西洛他唑与阿司匹林治疗脑梗死后血管性痴呆的临床分析	余 静,陈玉娟,边伟红(1542)
序贯疗法治疗幽门螺旋杆菌感染性胃溃疡的临床疗效观察	王建新(1545)
培美曲塞二钠联合顺铂治疗晚期肺腺癌的临床研究	曲洪澜,孙宝才,关 琦,等(1549)
肝硬化患者血清胆汁酸检测分析	何昭霞(1552)
超敏 C 反应蛋白与降钙素原在细菌感染中的相关性分析及诊断价值	解学龙(1555)
多烯紫杉醇、吉西他滨联合顺铂序贯治疗转移复发性乳腺癌临床观察	杨 淳,张家衡(1558)
切开复位内固定以及手法复位石膏外固定法在治疗老年骨质疏松性桡骨远端骨折效果及其对骨质疏松的影响评价	庞启雄,张朝驹,白红军(1562)
78 例胆道再次手术的手术体会	曾翔辉,刘 羽,苏晋捷(1566)
腹腔镜、开腹手术在胃癌根治术中的临床应用价值	向春华,赵平武,向荣超(1569)
血清及腹腔液 LN、CA125、CA199、Lp 与子宫内膜异位症的相关性分析	吴淑英(1573)
乳腺癌保乳术后局部复发影响因素分析	李 刚,李 峻,罗方鑫,等(1576)
孟鲁司特钠联合布地奈德气雾剂对小儿咳嗽变异性哮喘患者血清 IgE、IL-4 和 TNF- α 水平的影响	马 莉(1579)
富马酸亚铁悬液对缺铁性贫血患儿 CHr 的影响及其疗效分析	谭 咏,王玉洁,戴晓阳(1582)
HCMV 感染在小儿特发性 ITP 中的作用及机制	曾耀光,程力平,任志宏(1585)
波前像差引导的 LASIK 手术与传统 LASIK 手术的疗效对比研究	袁牧之,林 纶,张 霞,等(1589)
高度近视患者 LASIK 术后角膜后表面曲率变化的析因分析研究	郝晓凤,谢立科,唐由之,等(1592)
不同体位下局部持续受压对皮肤血流灌注和温度的影响	蔡 莉,刘雄彪,鲁巧云,等(1595)
开胸术后应用舒芬太尼与吗啡的硬膜自控镇痛效果及对肺功能影响的比较	伍剑平(1598)
全身磁共振弥散加权成像和表观弥散系数在恶性淋巴瘤中的应用价值	陈 瑜,郝新宝,苏群豪,等(1601)
弥散张量成像在弥漫性轴索损伤中的应用价值	陈德华,张显文,李 红,等(1605)
64 排螺旋 CT 血管分析对椎动脉型颈椎病的诊断价值	李 伟(1608)
^{18}F -FDG PET/CT 加扫 HRCT 对肺结节良恶性诊断的评估	杨春敏,黄海东,周 克,等(1611)
超声定量检测对腕管综合征的诊断价值分析	陈 颀,江长青,宫 琳,等(1614)
血管回声跟踪技术评价冠心病患者颈动脉早期硬化的价值	李文学(1617)
管理制度对医疗机构药房退药的影响及帕累托图分析	牛瑞宇(1620)
糖尿病引发牙周炎的护理研究	尤智兰,周冬梅(1624)

海南医学院学报

编辑委员会

顾 问:白志勤 廖小平

李永春

名誉主编:焦解歌

主 编:刘军保

副 主 编:陈玉民 陈志斌

执行主编:屈顺海

中国编委(以下按姓氏笔画排列)

邓芳成 王宇田 白志明 刘明生

孙公凯 李 義 肖劲逐 杨世忠

杨建军 张彩虹 孟志斌 易西南

郝新保 钱士匀 涂 蓉 黄元华

董克家 谢祁阳 蔡望伟 谭光宏

国际编委

Nigel J. Temperton (英国)

Jimmy Thomas Efird (美国)

Guido Favia Camerino (意大利)

Malcolm K. Jones(澳大利亚)

Viroj Wiwanitkit (泰国)

Farouk M. F. El-sabban(美国)

F. Dewolfe Miller(美国)

Nazni Bte Hj. Wasi Ahmad(马来西亚)

Usa Lek-Uthai(泰国)

Kabkaew L. Sukontason(泰国)

Kom Sukontason(泰国)

Kusal K Das(印度)

Luca Vannucci(捷克共和国)

Asad U Khan(印度)

Nilanjan Chakraborty(印度)

Amere Subbarao Sreedhar(印度)

Liang Qiao(香港)

英文编辑

F. Dewolfe Miller(美国)

Guido Favia Camerino (意大利)

Usa Lek-Uthai(泰国)

Malcolm K. Jones(澳大利亚)

Viroj Wiwanitkit(泰国)

Jimmy Thomas Efird (美国)

uca Vannucci(捷克共和国)

Farouk M. F. El-sabban(美国)

Nigel J. Temperton (英国)

Asad U Khan(印度)

Nazni Bte Hj. Wasi Ahmad (马来西亚)

Journal of Hainan Medical University

Monthly Vol. 19 No. 11 (Total 126) Nov. 2013

Competent Authority

Educational Department of Hainan Province

Sponsored by

Hainan Medical University

Edited by

Editorial Committee of Journal of Hainan Medical University

Published by

Editorial Department of Journal of Hainan Medical University

<http://hnnyy.chinajournal.net.cn>

Address: No. 3 Xuanyuan Road, Haikou, Hainan 571101

Tel: +86-898-66893391

Fax: +86-898-66890465

E-mail: hnnyxyb@126.com

Publishing Contact Person: Zhang Xian-di

Reputation Editor-in-Chief

JIAO Jie-ge

Editor-in-Chief

LIU Jun-bao

Executive Editor-in-Chief

QU Shun-hai

Printed by

Haikou Jingdaxin Color Printing Co., Ltd.

Distributor

Distribution Bureau of Newspaper Magazine in Hainan Province

Publication at Home and Abroad

Domestic Subscription: Domestic Local Post Office

Postal Distributing Code

84-14

Advertisement License

Qiong 018

Chinese Standard Periodical Number

ISSN 1007-1237

CN 46-1049/R

CODEN:

HYXAAM

Price

¥15.00

Publishing Date

28th Nov. 2013

Copyright© 2013 by the Sponsors

Contents

- AMD3100 inhibited the expression of alpha fetoprotein and the proliferation of human haptoma HepG2 cells LONG Ru-tao, ZHENG Yi-ying, ZHU Ming-yue, et al. (1483)
- Effect of NF- κ B inhibitor BAY11-7082 and 131 I of inducing apoptosis of cells of differentiated thyroid cancer and their synergistic effects LIU Gang, TANG Tang, WU Li-bing, et al. (1487)
- Impact of BAFF and Bcl-2 mRNA expression on occurrence, development, and prognosis of multiple myeloma SONG Bin, WAN Chu-cheng, ZHANG Zheng-hua, et al. (1490)
- Impact of GSTT1, GSTM1 and MDR1 genotypes on chemotherapy response of childhood acute lymphoblastic leukemia HOU Wei, CHEN Bao-liang (1493)
- Expression of Glil and its correlation with E-cadherin in ovarian cancer tissues DENG Xiao-ying, ZHANG Xiao-xia, XU Cong, et al. (1497)
- Content determination of three alkaloids in Coptis chinensis root with RP-HPLC HE Hong-lin (1500)
- The variation of cytokine IFN- γ , IL-4 and TGF- β in pre/post-operation peripheral blood of gastric cancer patients LI Ke-jun, ZHOU Zhi-hua, XIANG Zheng-guo, et al. (1503)
- Compatibility stability of vitamin with diethyl phthalein ammonia ethylenediamine acetate CHEN Ping (1506)
- Correlation between acute coronary syndrome and pre-treatment serum and peptide concentration HUANG Fu-ying (1509)
- Value of serum uric acid level for prediction of heart failure severity in patients with chronic pulmonary heart disease WANG Yu, CHEN Xi, CHEN Yu-lan, et al. (1512)
- Effect of levosimendan on the levels of NT-proBNP and inflammatory markers in patients with acute heart failure LU Yang, ZHANG Yue-ming, YAN Yong-jin (1515)
- Effect of combination therapy of TCM and western medicine on chronic congestive heart failure LU Hong-jun, HUANG Yan, JIANG Li-hong (1518)
- Effect of montelukast sodium on allergic reactions related indicators of patients with bronchial asthma LI Tian-jie, CHEN Jing, CAO Xia (1521)
- Influence of lipid joint antihypertensive treatment on ambulatory blood pressure and blood pressure variability SHI Jun-jie (1523)
- Meta analysis of curative effect of glucocorticoid on IgA Nephropathy HUANG Ning-ou (1527)
- Significance of serum cystatin-C and serum creatinine in early diagnosis and prognosis of acute kidney injury WEI Qi, KONG Zhou, HUANG Yu-qiang (1530)
- Serum $\beta2$ -M and CRP levels in HFRS patients and its significance CAO Xuan (1533)
- Relationship of retinol binding protein 4 with hyperlipidemia and cystatin C in the patients with newly-diagnosed type 2 diabetes ZHU Dan (1536)
- Expression and significance of homocysteine, vascular endothelial growth factor and high sensitive C reactive protein in type 2 diabetic patients complicated with retinopathy LUO Jun-hua (1539)
- Clinical analysis of cilostazol and aspirin treating vascular dementia after cerebral infarction YU Jing, CHEN Yu-juan, BIAN Wei-hong (1542)

Editorial Board of Journal of Hainan Medical University

Consultants

BAI Zhi-qin, LIAO Xiao-ping,
LI Yong-chun

Reputation Editor-in-Chief

JIAO Jie-ge

Editor-in-Chief

LIU Jun-bao

Associate Editor-in-Chief

CHEN Yu-min, CHEN Zhi-bin

Executive Editor-in-Chief

QU Shun-hai

Members of Editorial Board

Nigel J. Temperton (UK)

Jimmy Thomas Efird (USA)

Guido Favia Camerino (Italy)

Farouk M. F. El-sabban (PhD, U. S. A.)

F. Dewolfe Miller (PhD, U. S. A.)

Malcolm K. Jones (PhD, Australia)

Viroj Wiwanitkit (MD, Thailand)

Nazni Bte Hj. Wasi Ahmad (PhD, Malaysia)

Usa Lek-Uthai (PhD, Thailand)

Kabkaew L. Sukontason (PhD, Thailand)

Kom Sukontason (PhD, Thailand)

Kusal K Das (PhD, India)

Luca Vannucci (PhD, Czech Republic)

Asad U Khan (PhD, India)

Nilanjan Chakraborty (PhD, India)

Amere Subbarao Sreedhar (PhD, India)

Liang Qiao (PhD, Hongkong)

DENG Fang-cheng (MD, China)

WANG Yu-tian (MD, China)

BAI Zhi-ming (MD, China)

LIU Ming-sheng (MD, China)

SUN Gong-kai (MD, China)

LI Xi (MD, China)

XIAO Jin-zhu (MD, China)

YANG Shi-zhong (MD, China)

YANG Jian-jun (MD, China)

ZHANG Cai-hong (MD, China)

MENG Zhi-bin (MD, China)

YI Xi-nan (MD, China)

HAO Xin-bao (MD, China)

QIAN Shi-yue (MD, China)

TU Rong (MD, China)

HUANG Yuan-hua (MD, China)

DONG Ke-jia (MD, China)

XIE Qi-yang (MD, China)

CAI Wang-wei (MD, China)

TAN Guang-hong (MD, China)

English Editors

F. Dewolfe Miller (PhD, U. S. A.)

Guido Favia Camerino, Italy

Usa Lek-Uthai (PhD, Thailand)

Malcolm K. Jones (PhD, Australia)

Viroj Wiwanitkit (PhD, Thailand)

Jimmy Thomas Efird Honolulu, USA

Luca Vannucci (PhD, Czech Republic)

Farouk M. F. El-sabban (PhD, U. S. A.)

Nigel J. Temperton London, UK

Asad U Khan (PhD, India)

Nazni Bte Hj. Wasi Ahmad (PhD, Malaysia)

Clinical efficacy of sequential therapy on gastric ulcer in patients with HP infection WANG Jian-xin (1545)
Effect of combined therapy of pemetrexed disodium and cis-platinum in treating advanced lung adenocarcinoma QU Hong-lan, SUN Bao-cai, GUAN Qi, et al. (1549)
Analysis of serum total bile acid in patients with liver cirrhosis HE Zhao-xia (1552)
Correlation and diagnostic value of high sensitivity C reactive protein and procalcitonin in bacterial infection XIE Xue-long (1555)
Clinical observation of docetaxel/gemcitabine plus cisplatin sequential chemotherapy treating metastatic or relapsed breast cancer YANG Yong, ZHANG Jia-heng (1558)
Effect comparison of open reduction plus internal fixation method and manual reduction plus plaster external fixation on senile osteoporotic distal radius fracture and their effects on osteoporosis PANG Qi-xiong, ZHANG Chao-ju, BAI Hong-jun (1562)
Experience of re-operation for 78 cases of biliary tract diseases ZENG Xiang-hui, LIU Yu, SU Jin-jie (1566)
Clinical application of laparoscopic radical gastrectomy via laparotomy in gastric cancer surgery XIANG Chun-hua, ZHAO Ping-wu, XIANG Rong-chao (1569)
Correlation between serum and peritoneal fluid LN, CA125, CA199, Lp and endometriosis WU Shu-ying (1573)
Influence factors of recurrence of breast cancer after conservative surgery LI Gang, LI Jun, LUO Fang-xin, et al. (1576)
Influence of montelukast combined with budesonide on serum IgE, IL-4 and TNF- α levels in children with cough variant asthma MA Li (1579)
Effect of ferrous fumarate suspension on the CHr in children with iron-deficiency anemia and its curative effect analysis TAN Yong, WANG Yu-jie, DAI Xiao-yang (1582)
Role and mechanism of HCMV infection in children with idiopathic ITP ZENG Yao-guang, CHENG Li-ping, REN Zhi-hong (1585)
Comparison between wavefront and iris locating guided-LASIK and traditional LASIK YUAN Mu-zhi, LIN Ying, ZHANG xia, et al. (1589)
Changes of corneal surface curvature in patients with high myopia after LASIK HAO Xiao-feng, XIE Li-ke, TANG You-zhi, et al. (1592)
Effects of different postures under continuing pressure on local skin blood perfusion and temperature CAI Li, LIU Xiong-biao, LU Qiao-yun, et al. (1595)
Comparison analgesia effects and effect of sufentanil and morphine on lung function WU Jian-ping (1598)
Application value of whole-body diffusion weighted imaging and apparent diffusion coefficient in diagnosis of malignant lymphoma CHEN Yu, HAO Xin-bao, SU Qun-hao, et al. (1601)
Application of diffusion tensor imaging in diffuse axonal injury CHEN De-hua, ZHANG Xian-wen, LI Hong, et al. (1605)
Clinical value of 64 row spiral CT in diagnosis of cervical spondylosis of vertebral artery type LI Wei (1608)
Additional scanning of HRCT combined with ^{18}F -FDG PET/CT for differentiation of malignant and benign lung nodules YANG Chun-min, HUANG Hai-dong, ZHOU Ke, et al. (1611)
Value of quantitative ultrasonic detection in the diagnosis of carpal tunnel syndrome CHEN Yi, JIANG Chang-qing, GONG Lin, et al. (1614)
Value of vascular echo tracking technique in the assessment early atherosclerosis of carotid artery in patients with coronary heart disease LI Wen-xue (1617)
Impact of management system on drug withdrawal and pareto diagram analysis NIU Rui-yu (1620)
Nursing research on diabetes-induced periodontitis YOU Zhi-lan, ZHOU Dong-mei (1624)